

Compromís se compromete a instalar un columpio inclusivo en Moncada para niños con necesidades especiales

23 de agosto de 2023

57 lecturas

La lucha de Vanesa Alonso por un **columpio adaptado** para su hija Ainara, afectada por ataxia cerebelosa, finalmente ha ganado la **atención y el compromiso del Ayuntamiento de Moncada**. Después de cinco años de esfuerzos, el partido **Compromís**, representado por **Álvaro Gonzalvo**, portavoz y futuro alcalde del municipio, se ha comprometido a iniciar los trámites para la instalación del tan esperado columpio inclusivo en Moncada.



La indignación y desilusión de Vanesa ante las renovaciones previas de los parques infantiles han sido escuchadas. El **parque de Avenida del Mediterráneo**, [recientemente renovado con una inversión de 274.640 euros](#), según el ayuntamiento, cumple con las normativas vigentes, pero carece del columpio específico que Ainara necesita para **disfrutar de manera segura debido a su condición**.

Compromís está decidido a cambiar esta situación y proporcionar un espacio de juego inclusivo para todos los niños de Moncada. El concejal **Pep Esplà** se pondrá en contacto con Vanesa para **iniciar los trámites y llevar adelante el proceso administrativo** necesario para la instalación del columpio adaptado. Sin embargo, no se ha determinado un plazo de ejecución concreto.

Mejorar otros aspectos de accesibilidad municipales

La promesa de acción ha sido bien recibida por la comunidad, aunque algunos miembros de la oposición señalan que compromisos similares ya se habían expresado en el pasado. **Vicente Valverde**, portavoz del PP de Moncada, resalta la importancia de abordar no solo las necesidades de columpios adaptados, sino también de **mejorar otros aspectos de accesibilidad y servicios sociales en el municipio**.

La persistencia de Vanesa y su lucha por la inclusión han llevado a un **cambio en la dirección correcta**. Ahora, la comunidad espera que las acciones sigan las palabras y que, finalmente, el deseo de Ainara y otros niños con necesidades similares se convierta en una realidad tangible en los parques infantiles de Moncada.